

El Colegio de Abogados estrena Junta de Gobierno el próximo 29 de enero

Se renuevan los cargos de presidenta, secretaria y bibliotecario tras las elecciones que se celebraron el pasado mes de diciembre

• La Audiencia Provincial acogerá el acto de toma de posesión de los tres nuevos letrados que acompañarán a los diputados, el tesorero y el contador.

BEATRIZ MAS / ÁVILA

El Colegio de Abogados de Ávila estrenará su Junta de Gobierno el próximo 29 de enero, nuevos cargos que llegan tras las elecciones celebradas el pasado mes de diciembre.

El principal cambio se produce en la cabeza visible de este organismo, la decana, que a partir de ese día será María Raquel Sánchez Estévez, en sustitución de Pablo Casillas, que hasta ahora ostenta el cargo y que no se presentó a la reelección para dar renovación a esta entidad de la Abogacía.

No es el único cargo que se renueva puesto que también tomarán posesión los letrados María Sonsoles Jiménez Herrero como secretaria y Luis Felipe Fernández Sánchez como bibliotecario. Junto a ellos, la nueva Junta de Gobierno estará formada por los diputados Pedro Lanciego Plaza, Agustín Antonio Sánchez Rodríguez y Carlos Hernández Guío. El tesorero es Alfredo Sánchez Gómez y el contador, Vicente Jesús García-Moreno Moreno.

Ellos serán, por tanto, quienes representen al Colegio de Abogados de Ávila tras el acto de jura o promesa, con toma de posesión, de los nuevos letrados que resultaron elegidos en las pasadas elecciones. Este acto tendrá lugar en la sala de vistas de la Audiencia Provincial de Ávila el próximo 29 de enero a las 13,00 horas.



María Raquel Sánchez Estévez, nueva presidenta del Colegio. / LOLA ORTIZ (ARCHIVO)

Toma de posesión en la Audiencia

El acto de toma de posesión ante de la Sala de Gobierno del Tribunal Superior de Justicia de Castilla y León (TSJCyL) de Javier García Encinar como presidente de la Audiencia Provincial de Ávila y miembro nato de la Sala de Gobierno del Alto Tribunal tendrá lugar este viernes a las 12,30 horas.

El acto, que se celebrará en la Audiencia Provincial de Ávila, será presidido por José Luis Concepción, presidente del TSJCyL. Está prevista la asistencia del vocal del CGPJ, Gerardo Martínez Tristán; del fiscal de la Sala II del Tribunal Supremo, Jaime Moreno; de la fiscal superior de Castilla y León, Lourdes Rodríguez; de los magistrados miembros de la Sala de Gobierno del TSJCyL; del juez decano de Ávila; así como de magistrados, jueces, fiscales, letrados de la Administración de Justicia, abogados, procuradores y graduados sociales de la provincia de Ávila.

Además, acudirán autoridades como el diputado por la provincia de Ávila Sebastián González; la subdelegada del Gobierno en Ávila, María Ángeles Ortega; el presidente de la Diputación Provincial, Jesús Manuel Sánchez; el alcalde de Ávila, José Luis Rivas; y representantes del Ejército, de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado, de la universidad y de la diócesis, entre otros.